

Le codage électronique des instructions pour la création de pages, qui est très efficace, optimise l'utilisation des mémoires d'ordinateur et des terminaux. Il permet également de transmettre plus d'information à meilleur marché.

La structure de codage alpha-géométrique est facile à apprendre et il n'est pas nécessaire de posséder des appareils coûteux pour rédiger une page Télidon. La création de pages est donc à la portée non seulement des grandes entreprises, mais aussi du petit utilisateur qui veut produire un message très simple.

Télidon est indépendant des moyens de transmission, des téléviseurs et des banques de données. Les percées techniques ne se traduiront donc pas par la désuétude du logiciel ou du matériel ; ainsi les pages Télidon ne tomberont pas en obsolescence et tous les appareils pourront être utilisés ensemble quel qu'en soit l'âge.

L'affichage et la transmission de pages Télidon peuvent se faire au moyen d'appareils de toutes sortes et par le truchement de divers supports de télécommunication. Des systèmes sont disponibles dans toute une gamme de prix, selon l'application désirée et le milieu d'exploitation.



Les applications de Télidon au foyer et au bureau sont illimitées. En voici quelques-unes :

APPLICATIONS DU VIDÉOTEX

- Actualité
- Télé-emplettes
- Courrier électronique
- Sondages d'opinion
- Programmes de télévision
- Menus de restaurant
- Analyse boursière
- Instructions d'assemblage
- Itinéraires d'autobus
- Contes pour enfants
- Commandes de télévision payante
- Conseils aux touristes
- Tenue de dossiers